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ATA DA 109ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA  

REALIZADA EM 13 DE JANEIRO DE 2022. 

 

Aos 13 dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-se o 1 
Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Alagoas - CAU/AL, por meio de 2 
videoconferência. Sob a presidência de Fernando Antonio de Melo Sá Cavalcanti, com os 3 
conselheiros: Paula Regina Vieira Zacarias, Cylleide de Lima Barros, Alexandre Henrique Pereira e 4 
Silva, Hanah Maria Torres de Melo, Josemée Gomes de Lima, Renata Torres Sarmento de Castro 5 
Cavalcante, Vivaldo Ferreira Chagas Júnior, Rosângela Benigna de Oliveira Carvalho e o assessor 6 
especial, secretário ad hoc deste conselho, Luiz Alberto Medeiros de Sá. 1. Abertura: O presidente 7 
FERNANDO CAVALCANTI, às dezoito horas e trinta e sete minutos, iniciou a reunião. 2. 8 
Execução do Hino Nacional Brasileiro: Em virtude de a reunião ser realizada por meio de 9 
videoconferência o plenário decidiu pela não execução do Hino Nacional Brasileiro, deixando esta 10 
prática para eventos e reuniões solenes. 3. Verificação da pauta: O presidente FERNANDO 11 
CAVALCANTI leu a pauta e perguntou se alguém teria alguma observação, dúvida ou mesmo 12 
necessidade de esclarecimento, e como não houve nenhuma objeção aprovou a ordem do dia. 4. 13 
Discussão e aprovação da Ata da 108ª Reunião Plenária Ordinária. A ata da 108ª Reunião 14 
Plenária Ordinária foi aprovada pela deliberação plenária DPOAL Nº 0109-01/2022 com 07 (sete) 15 
votos a favor, nenhum voto contrário, 01 (uma) abstenção e nenhuma ausência. 5. Apresentação de 16 
Comunicações: 5.1 Das Comissões Ordinárias. Não houve. 5.2 Do Conselheiro Federal. Não 17 

houve. 5.3 Do Presidente (10 anos do CAU - Ações para 2022). O presidente Fernando Cavalcanti 18 
iniciou seus informes agradecendo a toda equipe técnica do CAU/AL e a todos os conselheiros, em 19 
especial a conselheira Paula Zacarias, pelo brilhante desempenho nos eventos da Semana do 20 
Arquiteto, enquanto o presidente precisou se ausentar por motivo de saúde. O presidente também 21 
deixou registrado seu agradecimento as conselheiras Simone Rachel e Rosângela Carvalho pelo apoio 22 
na transferência da sede do CAU/AL para a cidade de Arapiraca. O presidente lembrou também que 23 
em 2022 o CAU/AL está fazendo 10 anos de operação e que tendo passado o primeiro ano da atual 24 
gestão, sentido como funciona o Conselho, havia chegado o momento de “dar a cara” da gestão que 25 
compõe os 9 conselheiros titulares e 9 conselheiros suplentes, além do conselheiro federal e seu 26 
suplente, e que se alguém tivesse alguma sugestão de evento, de algo que o CAU pode fazer, visando a 27 
melhoria da comunicação do CAU e seus processos, seria bem-vinda. O presidente finalizou seus 28 
informes falando da instabilidade do SICCAU, causada principalmente pelas mudanças das regras de 29 
negociação de anuidades, e que a última notícia recebida pelo CAU/BR é de que realmente o que 30 
havia causado essa instabilidade havia sido o módulo de anuidades, com isso ele havia sido suspenso 31 
para que os demais módulos pudessem funcionar corretamente e que posteriormente seria 32 
restabelecido aos poucos. O presidente informou que estava preocupado com a situação, mas 33 
acompanhando de perto, inclusive com reunião marcada para amanhã com os responsáveis pelo 34 
SICCAU, juntamente com os demais presidentes, visando chegar em um consenso em relação ao seu 35 
funcionamento. 6. Ordem do dia: 6.1. Alteração da DELIBERAÇÃO PLENÁRIA DPOAL Nº 36 
0108-02/2021 (Definição do calendário de reuniões plenárias ordinárias para 2022); (Origem: 37 
Presidência). O presidente Fernando Cavalcanti solicitou que o assessor especial Luiz de Sá colocasse 38 
em tela a sugestão de calendário para análise de todos os presentes. O assessor informou que havia 39 
sido levado em consideração o calendário do CAU/BR, assim como os feriados municipais, estaduais 40 
e federais. O presidente também informou que um formulário havia sido enviado pela gerência 41 
administrativa/financeira, visando auxiliar no processo de tomada de decisão em relação aos melhores 42 
dias e horários para realizar as reuniões plenárias. Após os ajustes no calendário terem sido realizados 43 
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e aprovados por todos os conselheiros presentes, a deliberação plenária DPOAL Nº 0108-02/2021 foi 44 
revogada e a deliberação plenária DPOAL Nº 0109-02/2022 que aprova o novo calendário é aprovada 45 
com 08 (oito) votos a favor, nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e nenhuma ausência. 6.2. 46 
Composição das comissões ordinárias permanentes e eleição dos coordenadores (De acordo com 47 
o Art. 22, parágrafo 2º do Regimento Geral do CAU/AL)); (Origem: Presidência). Adentrando a 48 
pauta, o presidente Fernando Cavalcanti perguntou a todos os conselheiros presentes se gostariam de 49 
manter as composições das comissões do ano passado, independente de coordenação, ou se algum 50 
conselheiro gostaria de mudar de comissão da qual fez parte. O conselheiro Vivaldo Chagas solicitou 51 
sua mudança da Comissão de Exercício Profissional para a Comissão de Administração e Finanças e 52 
se mantendo também na Comissão de Ética e Disciplina. Essa mudança foi realizada com o pedido da 53 
conselheira Rosângela Carvalho em fazer o caminho inverso e trocar a Comissão de Administração e 54 
Finanças pela Comissão de Exercício Profissional. Após a definição das comissões, o presidente 55 
iniciou o processo de eleição das coordenações, primeiramente com a Comissão de Administração e 56 
Finanças. Os conselheiros Vivaldo Chagas e Alexandre Henrique se candidataram a coordenação. Os 57 
conselheiros Alexandre Henrique, Cylleide Barros, Hanah Melo e Paula Zacarias votaram no 58 
conselheiro Alexandre Henrique para coordenador e os conselheiros Vivaldo Chagas, Josemée Gomes, 59 
Rosângela Carvalho e Renata Torres votaram no conselheiro Vivaldo Chagas para coordenador da 60 
Comissão de Administração e Finanças. Havido o empate com quatro votos para cada candidato, 61 
coube ao presidente o voto de desempate. O presidente informou que entendia que ambos os 62 
candidatos eram muito competentes para o cargo, mas justificou seu voto no conselheiro Alexandre 63 
Henrique pelo fato de ele já ter coordenado a comissão no ano passado, angariando experiência na 64 
posição. As demais comissões apenas tiveram candidatos únicos para a coordenação, que foram os 65 
mesmos do ano interior, com isto as comissões ordinárias para 2022 ficaram com a seguinte 66 
composição: Comissão de Administração e Finanças (Coordenador: Alexandre Henrique Pereira e 67 
Silva com Josemée Gomes de Lima e Vivaldo Ferreira Chagas Júnior como membros), Comissão de 68 
Ensino e Formação (Coordenadora: Paula Regina Vieira Zacarias com Hanah Maria Torres de Melo e 69 
Simone Rachel Lopes Moura como membros), Comissão de Ética e Disciplina (Coordenadora: 70 
Cylleide de Lima Barros com Alexandre Henrique Pereira e Silva e Vivaldo Ferreira Chagas Júnior 71 
como membros) e Comissão de Exercício Profissional (Coordenadora: Hanah Maria Torres de Melo, 72 
com Cylleide de Lima Barros e Rosângela Benigna de Oliveira Carvalho como membros). A 73 
deliberação plenária DPOAL Nº 0109-03/2022 é aprovada com 08 (oito) votos a favor, nenhum voto 74 
contrário, nenhuma abstenção e nenhuma ausência. 6.3. Aprovação da Minuta de Edital de Seleção 75 
Pública Simplificada - ATHIS para contratação de profissionais e/ou pessoa jurídica para 76 
atendimento ao Termo de Cooperação junto com a DPE/AL, Arapiraca e região; (Origem: 77 
Presidência). O presidente Fernando Cavalcanti informou que o termo de cooperação havia sido 78 
assinado em dezembro, durante a transferência da sede do CAU/AL para Arapiraca, e que a aprovação 79 
desta minuta de edital seria o próximo passo para que os futuros arquitetos contratados possam 80 
trabalhar na região, principalmente com levantamentos arquitetônicos para fins de usocapião e 81 
regularização fundiária e solicitou que o gerente técnico Thyago Aron apresentasse a minuta do edital. 82 
Após a apresentação da minuta e com todas as dúvidas dirimidas, o edital foi aprovado, assim como 83 
foram indicadas as conselheiras Paula Regina Vieira Zacarias, Hanah Maria Torres de Melo e Renata 84 
Torres Sarmento de Castro Cavalcante como membros da comissão julgadora da seleção pública dos 85 
candidatos do edital do ATHIS e o conselheiro Alexandre Henrique Pereira e Silva como gestor do 86 
contrato. A deliberação plenária DPOAL Nº 0109-04/2022 é aprovada com 08 (oito) votos a favor, 87 
nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e nenhuma ausência. 7. Encerramento: Tendo os pontos 88 
de pauta sido devidamente discutidos e deliberados, a palavra ficou livre aos Conselheiros. A 89 
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conselheira Josemée Lima informou que o CAU/BR abriu uma consulta pública sobre as modificações 90 
no regimento eleitoral do CAU e sugeriu que o CAU/AL divulgasse mais essa informação devido a 91 
sua importância tanto para os conselheiros como para todos os arquitetos e urbanistas. O presidente 92 
Fernando Cavalcanti agradeceu a contribuição da conselheira, destacando a importância do processo 93 
eleitoral, acatando a sugestão. O presidente também informou que o ano havia começado com o 94 
recebimento de algumas denúncias para a fiscalização, já averiguadas pela gerência técnica e que 95 
apesar do atual surto de gripe/covid no estado, que também afetou o corpo técnico do CAU/AL, não 96 
foram medidos esforços para manter o Conselho funcionando plenamente, atendendo as necessidades 97 
dos profissionais. O presidente FERNANDO ANTONIO DE MELO SÁ CAVALCANTI, às 20 98 
horas e 06 minutos do dia 13 de janeiro de 2022, encerrou a 109ª Plenária Ordinária do CAU/AL, 99 
agradecendo a paciência e desejou a todos uma boa noite. 100 
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